

# NGO

## **Kapolsek Sukanagara AKP Tio Dukung Generasi Penerus Bangsa melalui Pembinaan Paskibra di Lapangan Tarumanagara**

**Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)**

Aug 1, 2023 - 17:57



Polres Cianjur - Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, menjadi saksi peran aktif Kapolsek Sukanagara AKP Tio dalam mendukung dan membina generasi penerus bangsa. Dengan semangatnya untuk memajukan potensi pemuda, AKP Tio melaksanakan kegiatan pembinaan terhadap Paskibra Kecamatan Sukanagara di Lapangan Tarumanagara, Desa Sukanagara. Selasa (1/08/2023)

Dalam kegiatan yang berlangsung meriah tersebut, Kapolsek AKP Tio menyampaikan pesan inspiratif kepada anggota Paskibra, yang sebagian besar merupakan siswa-siswi berbakat dari berbagai sekolah di wilayah kecamatan tersebut. Beliau menggarisbawahi pentingnya semangat patriotisme, kebersamaan, dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugas mulia sebagai Paskibra, yang merupakan garda terdepan dalam memperingati hari-hari besar nasional.

Tidak hanya memberikan semangat, AKP Tio juga memberikan pengetahuan dan keterampilan praktis kepada anggota Paskibra. Materi pelatihan meliputi teknik pengibaran bendera, formasi, dan tata cara dalam pelaksanaan upacara. Pembinaan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan profesionalisme anggota Paskibra dalam melaksanakan tugasnya dengan sempurna, serta menjadi contoh teladan bagi generasi muda lainnya.

Kegiatan pembinaan ini mendapatkan antusiasme luar biasa dari anggota Paskibra dan mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Para orang tua juga turut memberikan dukungan penuh atas upaya AKP Tio dalam melibatkan pemuda-pemudi kecamatan dalam kegiatan positif yang dapat membentuk karakter dan rasa cinta tanah air yang kuat.

Kapolres Cianjur AKBP Ashari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, berharap bahwa kegiatan pembinaan ini akan menjadi langkah awal yang memberikan dampak positif bagi para anggota Paskibra dan menciptakan generasi muda yang berintegritas, bertanggung jawab, dan mencintai tanah air. Semangat kepemimpinan dan komitmen beliau dalam melibatkan diri secara aktif dalam pembinaan pemuda merupakan teladan bagi aparat keamanan dan masyarakat di seluruh Indonesia.